

2020-04-15-Protokoll (Online)

- [TOP 0: Regularia](#)
- [TOP 1: Berichte](#)
- [TOP 2: Sommersemester-ESAG](#)
- [TOP 3: ToDos](#)
- [TOP 4: Sitzungstermine](#)



Das Originalprotokoll ist im [HHU-Pad](#) zu finden.

TOP 0: Regularia

Protokollant: Florian Dittrich

Redeleitung: Robin Solonius

Datum: 15.04.2020

Sitzungsanfang: 10:35 Uhr

Sitzungsende: 12:05 Uhr

Nächste Sitzung: 21.04.2020, 10:30 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
-	Elisabeth	Duhme
X	Florian	Dittrich
X	Igor	Fittgen
X	Charlotte	Grütters
X	Yvonne	Haack
X	Patrick	Kamm
X	Patrick	Manegold
X	Robin	Solinus

Ist Sitzung beschlussfähig?: Nein, da nicht fristgerecht angekündigt.

Teilnehmende Nicht-Räte: Keine, die ins Protokoll möchten.

TOP 1: Berichte

- FSVK:** War nicht
- Tripper:** Wird demnächst angesetzt
- WE:** Geplant für den 21.4., Online-Sitzung mit geheimer Abstimmung
- QVM:** Antrag Nr. 188 angenommen
- Gremien:** Siehe WE
- Post:** uns ist nichts bekannt
- Mail:**
 - Aus der Taskforce Lehre:
 - Sobald Präsenzveranstaltungen wiederbeginnen, sollen in den ersten drei Wochen Prüfungen nachgeholt werden. Nachschreibeklausuren haben Priorität. (14+ Tage vorlauf)
 - Für Studierende vorteilhaftere Rücktrittsfristen bei Prüfungen sind aktuell ein Thema der Landesrektorenkonferenz (LRK)
 - Auch (naturwissenschaftliche) Praktika sollen bald beginnen (14 Tage vorlauf)
 - Praktika die Mindestabstände garantieren können, sollen vor denen laufen, die es nicht garantieren können
 - Raumbuchungsfrist für das Wintersemester wird verschoben
 - Es soll besprochen werden, inwiefern die Universität offiziell für Fachschaften geöffnet wird, damit diese Materialien in den Räumen nutzen können.
 - Am Semesterbeginn kann wegen großer Anfrage die Infrastruktur nicht funktionieren. Bitte nicht alle auf einmal anmelden!

ii. Spam und Studien.

TOP 2: Sommersemester-ESAG

- Das **Fachtutorium** ist jetzt fast fertig. Robin ergänzt noch detaillierte Infos zu den Modulen, vielleicht kann noch wer drüberschauen.
- Prof. Görlitz anschreiben, dass er die Infos weiterleitet bzw. an Felix Mölders (?) schicken, damit es auf die Physik-Seite kommt.
- **Begrüßungsvideos** sind noch in der Schneidphase, werden heute wahrscheinlich fertig.
- **Sprechstunden** über Video sind noch in Planung, dauerhafte Chat-Sprechstunde auf Discord (?) soll eingerichtet werden.

TOP 3: ToDos

- ✓ Holger oder Robby nach DSGVO-Konformität der Website befragen.
- ✓ Tobias Löffler fragt nach, ob Lizenzen (für Mathematica) auch an Nebenfächler vergeben werden dürfen.

Die weiteren ToDos wurden besprochen und abgehakt.

TOP 4: Sitzungstermine

- Wir wollen die nächste Sitzung offiziell und beschlussfähig abhalten.
- Der Termin wird für nächste Woche Dienstag 10:30 Uhr angesetzt und angekündigt.
- Für die nächsten Termine doodlen wir, weil die Veranstaltungen ja jetzt auch anfangen.
- Robin erstellt wieder ein Meeting.
- Robin schreibt Rob, um die Subdomain sitzung.fyphy.de einzurichten zu lassen.